

*Les pays européens doivent
apprendre de Cuba, souligne une
eurodéputée*



Sandra Pereira a souligné le rôle de premier plan joué par les femmes cubaines dans le domaine des sciences, des arts et de la culture en général. (Photo: @AsambleaCuba)

La Havane, 7 sept (RHC) L'eurodéputée Sandra Pereira, du Portugal, a déclaré mercredi que les pays de ce continent ont à apprendre de Cuba en termes de garantie des services publics tels que la santé et l'éducation.

S'exprimant lors du forum virtuel "Leadership des femmes, transformations pour promouvoir l'égalité des sexes", la députée européenne a déclaré que les droits sexuels et reproductifs des femmes, un combat dans d'autres parties du monde, sont garantis dans la nation des Caraïbes.

Mme Pereira a souligné le rôle de premier plan joué par les femmes cubaines dans les domaines de la science, des arts et de la culture en général, tout en reconnaissant l'impact négatif du blocus économique américain sur la société et en particulier sur les femmes.

Elle a déclaré que la politique américaine rend difficile l'accès des autres pays aux importantes réalisations scientifiques de Cuba.

Simona Petrozzi, une autre députée européenne, a souligné les luttes communes pour l'émancipation des femmes et la reconnaissance de leur contribution économique au produit intérieur brut par le biais du travail de soins.

Le développement dépend de la participation des femmes, a déclaré l'eurodéputée italienne, qui a jugé très pertinente la nécessité d'un engagement social accru en faveur des politiques visant à promouvoir l'égalité des sexes et à éliminer la discrimination et la violence.

Là où il y a des femmes, il y a plus de légalité, moins de corruption et plus d'éthique, a-t-elle dit, ajoutant que si c'étaient les femmes qui décidaient dans les pays en guerre, la planète ne serait pas dans la situation actuelle et il y aurait plus de paix.

Le président de la Commission des droits de la femme et de l'égalité des genres du Parlement européen, Robert Biedron, a également pris part au forum virtuel, promu par la Commission de la jeunesse, de l'enfance et de l'égalité des droits des femmes du Parlement cubain et la Fédération des femmes cubaines (FMC).

M. Biedron a félicité Cuba pour ses progrès dans ces domaines et a exprimé son plaisir de partager l'espace de débat et de collaborer avec l'Assemblée nationale du pouvoir populaire en vue de l'autonomisation des femmes.

Il a reconnu le travail effectué par la nation caribéenne dans des domaines fondamentaux tels que la représentation politique, et a déclaré que Cuba se classe au deuxième rang international en termes de participation des femmes au corps législatif.

Du côté cubain, la secrétaire générale de la FMC, Teresa Amarelle, et la directrice du Centre de génie génétique et de biotechnologie, Marta Ayala, ont pris la parole. (Source: PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298579-les-pays-europeens-doivent-apprendre-de-cuba-souligne-une-eurodeputee>



Radio Habana Cuba